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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Clara

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Mails im Namen der Fachschaft

2 Checkliste & Termine

• Sommerfest: Abgesagt.

• ZaPF in Rostock: Fällt aus

• Wasserspender: Vertagt

• GO-Änderung

3 Digitaler Fachschaftsbetrieb

Der StuRa darf bei einer digitalen Sitzung keine Anträge behandeln. Bei uns in der Satzung steht
noch nichts explizites darin, die Frage ist, ob wir das eigentlich brauchen? Ist das vielleicht schon in
gewissen Ausdrücken mit einbezogen? Wir sollten uns darüber Gedanken machen. Kennt sich jemand
damit vielleicht aus oder ist in einem Verein o. Ä., dass man den Abschnitt kopieren kann? Das scheint
nicht der Fall zu sein. Es wird in der Corona-Satzung der Uni Freiburg nachgeschaut. Möchte sich
jemand damit beschäftigen? Vielleicht schon während der Sitzung, damit am Ende die erste Lesung
stattfinden kann?

Machen wir die Sitzung weiterhin über Jitsi oder über was anderes? Mumble wäre noch eine weitere
Idee, denn Mumble braucht keine gute Verbindung, damit es problemlos läuft. Allerdings kann man
sich währenddessen nicht sehen - braucht man das? Des Weiteren ist es datenschutztechnisch wohl
besser, da wir es über einen eigenen Server hosten kann. Da wäre die Frage, ob wir uns einen Server
mieten oder einen über das Rechenzentrum laufen lassen können. Geht es vielleicht sogar über den
Fachschaftsrechner? Was ist genau der Vorteil von Mumble? Es scheint erstmal komisch zu sein, warum
wir etwas zahlen wollen. Mumble würde von uns selbst gehostet werden und ist auch sehr angenehm,
was Bandbreite angeht. Durch das Self-Hosting ist es auch datenschutztechnisch unbedenklich. Würden
wir es von RZ hosten lassen, müssten wir auch nichts zahlen.

Videofunktion wäre allerdings auch ganz praktisch, vor allem zum Zeigen von Zustimmung. Könnte
Mumble einmal ausprobiert werden, ohne dass man gleich was zahlen muss? Gregor hätte einen Server
zum Ausprobieren.
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Gregor schreibt dem RZ mal, ob wir einen Server über die laufen lassen können.

Wenn wir nächste Woche eine Möglichkeit haben, Mumble auszuprobieren, dann machen wir es. Da-
nach können wir abstimmen, wie wir es in Zukunft handhaben wollen.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung: Neuer TOP: FakRat-Prüfungsausschuss-Jacques-berichtet

4 StuKo Sitzung am Fr. 24.4. (dig. Lehre, Mündl. Onlineprüfungen,
schriftl. Klausuren)

An dem kommenden Freitag findet die nächste StuKo-Sitzung statt. Es geht wahrscheinlich um online
mündliche Prüfungen und um das Abhalten der schriftlichen Prüfungen.

Wie wird es eigentlich mit der Erstsemestereinführung aussehen? Das wäre für uns ggf. wichtig, wenn
dies denn schon feststeht.

Bei der digitalen Lehre wäre es interessant zu wissen, ob Vorlesungen nur gestreamt werden oder auch
downloadbar sind - letzteres ist von uns gewünscht. Ein Livestream setzt ein stabiles Internet voraus
und eine Bandbreite, die das auch unterstützt. Für die Personen, die das nicht haben, wäre ein reiner
Livestream eine krasse Ungleichbehandlung.

5 FakRat-Prüfungsausschuss-Jacques-berichtet

Es war der Fachprüfungsausschuss und es war der FakRat.

6 Erstihütte

Im aktuellen Fall ist es noch nicht absehbar, ob und wie die Erstihütte stattfindet. Wir haben allerdings
schon eine Anzahlung geleistet - allerdings für einen Termin, der jetzt lange vor dem Semesterstart
liegt. Wollen wir die Hütte schon direkt absagen, damit wir die Anzahlung zurückbekommen?

Semesterstart: 1. November

Wie gehen wir mit der Hütte um?

Option Stimmen Entscheidung

aktuelle Hütte jetzt absagen 11 aktuelle Hütte jetzt absagen

erstmal abwarten und nach Frist erkundigen 2

Nachfragen, ob man die aktuelle Hütte um
1

2 Wochen verschieben kann mit Option doch abzusagen

aktuelle Hütte nicht absagen 0

Machen wir eine Erstihütte?

Option Stimmen Entscheidung

Erstihütte jetzt buchen 0

erstmal abwarten, aber noch
14

erstmal abwarten, aber noch
nicht explizit festlegen nicht explizit festlegen

keine Erstihütte 0

Mario sagt die aktuelle Hütte ab.
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7 Mails im Namen der Fachschaft

Wir haben letztens eine Mail wegen Anfragen von Leuten geschrieben - allerdings lief der Kontakt
nicht sehr gut, da sich niemand für die Antwort verantwortlich gefühlt hat. Wie wollen wir verhindern,
dass das wieder so passiert?

Eine Möglichkeit wäre, eine Person zu beauftragen, die sich darum kümmert, Leute daran zu erinnern,
auf Mails zeitnah zu antworten. Da die Mails nicht immer von der Person, die die Mails entgültig
abschicken, stammen, ist es schwierig, das dem Absender zuzuordnen. Dahingehend will man eine
Verantwortungsdiffusion (Wortlaut: Clara) vermeiden.

Die SprecherInnen und auch wir anderen fühlen sich jetzt alle wieder etwas mehr in der Verantwortung
zeitnah auf Mails zu antworten.

Wollen wir ein Zeitlimit bei der Antwort auf eintreffende Mails?

Option Stimmen Entscheidung

Ja 11 Ja
Nein 1

Was soll das Zeitlimit sein?

Option Stimmen Entscheidung

2 Tage 4 Ja
3 Tage 7

Wenn dieses Zeitlimit voraussichtlich überschritten wird, eine Mail schreiben, in der wir erwähnen,
wann die Antwort zu erwarten ist.

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Eva-TOP nach diesem TOP.

8 Eva

AP Mali fragt mal Malte.

FP Nadja kümmert sich drum.

Gesamteva Die Gesamteva soll etwa Mitte Juni stattfinden. Dementsprechend soll auch ein erneuter
Aufruf an die Profs erfolgen und innerhalt der Eva sollen zusätzlich Corona-Fragen gestellt
werden.

9 Sonstiges

9.1 Folding@home

Bei folding@home gibt es ein
”
Fachschaftsteam“, in dem man sich beteiligen kann, sodass ein Super-

computer durch die Mithilfe von Personen entsteht, welcher vor allem Proteinfaltungen berechnet, was
in der Coronakrise helfen kann. Wir sind auf dem Weg in die Top 1000 (aktuell Platz 1067 im Monat
April).

9.2 Update Protokolle

Es haben sich sehr viele Leute wegen TheoA Protokollen gemeldet und sind sehr dankbar für unsere
digitale Lösung.
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https://stats.foldingathome.org/team/244687


9.3 Schlüsselwahl

Niels kümmert sich darum.
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